
Noch unschlüssig, ob oder ob nicht...
Beitrag von „DrTron“ vom 18. Mai 2014 um 15:57

Hallo Stefan,

Zitat von Touareg

Ansonsten im Gesamtdurchschnitt habe ich 16l/100km:)

Ja, damit rechne ich dann auch, auf die zwei Liter kommt es bei unserer geringen
Jahresfahrleistung nicht an.

Du hattest ja laut Deiner Signatur vorher einen TDI - würdest Du sagen, dass der Umstieg auf
den V8 positiv war?

Gruß,
Michael
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